
Для учеников 1–11-х классов столичных школ проведут олимпиаду «Музеи. 
Парки. Усадьбы». У ребят из ТиНАО есть хорошая возможность проявить 
себя и продемонстрировать знания по истории. Соревнования для моло-
дежи продлятся до 31 марта. 
— Задания составлены таким образом, чтобы участники в поисках от-
ветов обязательно изучили экспозицию или посетили экскурсию. Каждые 
две недели — тематические. То есть за посещение музеев и усадеб в опре-
деленной категории начисляются дополнительные баллы, — рассказала 
координатор олимпиады Мария Войцик. Итоги конкурса будут подведены  
в апреле, а 26 мая — церемония закрытия. 
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МОСКВА 5 ноября 2018 года. Кадет школы № 2073 Елизавета Зимина из поселения Вороновское (вторая слева) приняла 
участие и в репетиции, и в самом параде. Эти дни, по ее словам, она не забудет никогда.

Парад, который стоит 
помнить всем поколениям

Музеи приглашают на олимпиаду 

ЦИФРА

Наш ответ 
Куршевелю
Несколько горнолыжных 
спусков построят в Новой 
Москве. Сегодня на при-
соединенных территориях 
реализуется большое количе-
ство проектов по возведению 
дорог и метро. Изымаемый 
грунт решено не утилизиро-
вать, а перевозить на кон-
кретные территории, где 
из этого грунта будут созданы 
лыжные спуски. Первый 
из них будет расположен 
параллельно автомагистрали 
Солнцево — Бутово — Вар-
шавское шоссе, между Ки-
евским и Калужским шоссе, 
второй — на территории 
парка в Краснопахорском. 
Также всесезонный парк 
с горнолыжным кластером 
создадут рядом с деревней 
Летово в поселении Сосен-
ское. Кроме того, активно 
развивать инфраструктуру 
для зимнего отдыха планиру-
ется и в Щаповском.

стартовые площадки на тер-
ритории ТиНАО включены 
в программу реновации. 
Новые дома для участников 
программы построят в Тро-
ицке (Новая улица, ДСК 
№ 20) и Рязановском (по-
селок Фабрики имени 1 Мая 
(к/н 77:20:0020451:19). В об-
щей сложности в программу 
включены 14 новых стартовых 
площадок.

Главное

2
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tinao.mos.ru/ 

facebook.com/
Префектура-ТиНАО-гМосквы— 
824424417654185/

 instagram.com/prefektura_tinao/

vk.com/club87169784

http://newokruga.ru/

https://twitter.com/newokruga

https://instagram.com/
novie_okruga/

facebook.com/ 
Новые-округа-881808275217980

НАШИ СТРАНИЧКИ В СОЦСЕТЯХ
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В столичном Департаменте 
развития новых территорий 
подвели итоги работы застрой-
щиков за октябрь. Как меня-
ется спрос на недвижимость 
в Новой Москве и как будет 
развиваться инфраструктура 
самых молодых округов «НО», 
рассказал глава ведомства 
Владимир Жидкин (на фото). 

Владимир Федорович, 
все же октябрь не самый 
показательный месяц: 
обычно застройщики за-
крывают солидную часть 
контрактов в декабре. 
Какой объем ввода не-
движимости ожидается 
к концу 2018-го?

Да, самый большой объем ввода недвижи-
мости мы ожидаем в декабре: застройщи-
ки намерены сдать почти полмиллиона 
квадратных метров жилой недвижимо-
сти. Это треть от запланированного объ-
ема по итогам всего 2018 года. Почти 
полтора миллиона «квадратов» жилья по-
явится в ТиНАО за этот год. 

А этого достаточно? Все-таки раз-
витие присоединенных территорий 
идет бурными темпами.

Этого объема вполне достаточно для 
нынешнего этапа развития новых тер-
риторий. Мы видим, что новостройки 

в Новой Москве пользуются стабильным 
спросом, экспозиция жилых площадей на 
рынке насчитывает не менее 450–500 ты-
сяч квадратных метров.

А если перевести это в квартиры?
Почти девять тысяч квартир в новострой-
ках ТиНАО предлагаются девелоперами 
к реализации в данный период. По оцен-
кам аналитиков рынка недвижимости, 
одновременно с предложением вырос 
и спрос на новостройки в Новой Москве. 

Почему спрос так растет? 
По целому ряду причин, главные из ко-
торых — активное развитие социальной 
и дорожно-транспортной инфраструкту-
ры ТиНАО, а также создание здесь усло-

вий и для жизни, и для работы. 
К примеру, недавно в Москов-
ском был сдан корпус на 216 
квартир. В перспективе на 
территории жилого комплек-
са построят 12 детских садов, 
рассчитанных на 2700 детей, 
и шесть школ на 6250 учени-
ков. Одновременно появятся 
объекты коммерческой ин-

фраструктуры. Достигнутый уровень про-
ектирования и качества строительства не-
движимости в ТиНАО дает возможность 
следовать передовым стандартам, при-
влекать зарубежных инвесторов. И вла-
сти, и инвесторы, и горожане понимают, 
что важно не только строить комфортное 
жилье, но и создавать достойные условия 
для жизни, удобную инфраструктуру.

Темпы строительства жилья в ТиНАО 
не сократятся в дальнейшем?

Напротив, рост объемов ввода жилья 
начнется с 2020 года, когда ежегодно бу-
дет сдаваться около двух миллионов «ква-

дратов». Мы прогнозируем, что в течение 
ближайших пяти лет на присоединенных 
территориях будет введено в эксплуата-
цию порядка 11 миллионов квадратных 
метров жилой недвижимости. 

Жилье — это хорошо, но вернемся 
к сопутствующей инфраструктуре. 

Строительство школ и детсадов — 
в числе наших приоритетов. В период 
с 2019 по 2021 год включительно бюджет 
Москвы профинансирует строительство 
в ТиНАО 13 школ и 11 детсадов. Что важ-
но: с 2019 года произойдет увеличение 
финансирования развития социальной 
инфраструктуры Новой Москвы. 

Это за счет бюджета. А инвесторы 
как себя проявят?

Мы ожидаем, что за три предстоящих 
года инвесторы построят в ТиНАО не ме-
нее 50 школ и детских садов.

А что с дорогами? Растущим квар-
талам нужны современные маги-
страли.

Более двухсот километров автодорог в Но-
вой Москве сейчас проектируется и стро-
ится. Из них 120 километров уже строят-
ся. Столичными властями запланировано 
в рамках городской Адресной инвестици-
онной программы выделить в этом и сле-
дующем годах по 100 миллиардов рублей 
на дороги и инженерную инфраструк-
туру. А в перспективе к 2035 году протя-
женность улично-дорожной сети в Т иНАО 
должна составить 2100 километров, 
большая часть из них — магистральные 
дороги. Помимо этого, в Новой Москве 
предполагается создать более 20 транс-
портно-пересадочных узлов.

Василиса Чернявская 
newokruga@vm.ru

СЕРГЕЙ СОБЯНИН
Мэр Москвы

Московские спаса-
тели готовятся 
к зиме. Они от-

рабатывают на-
выки управления 

судами на воздуш-
ных подушках, 

учатся спасать 
провалившихся 
под лед людей 

и оказывать по-
страдавшим 

первую помощь. 
Зимой на водных 
объектах столи-
цы будут дежу-

рить почти три-
ста спасателей.

В деревне Саларьево нача-
лось строительство школы 
на 1150 мест. Четырехэтаж-
ное здание, которое войдет 
в состав жилого микро-
района, будет рассчитано 
на 46 классов. К основному 
корпусу пристроят спортив-
ный блок, а на территории 
оборудуют площадки для 
подвижных игр и спорта. 
Фасад школы украсят 
витражи.

ФАКТ

Медики расскажут, 
как спастись 
от диабета
С 12 по 17 ноября столич-
ный Департамент здра-
воохранения проведет 
в городских поликлиниках 
акцию, приуроченную 
ко Всемирному дню борьбы 
с диабетом.

В эти дни все желающие 
смогут пройти скрининговое 
исследование на выявление 
факторов риска развития 
диабета. Специалисты в по-
ликлиниках также проведут 
лекции, посвященные рискам 
развития этой болезни 
у взрослых и у детей. В Новой 
Москве местом проведения 
акции станет филиал № 1 
Троицкой городской больни-
цы по адресу: Нововатутин-
ский проспект, 12а. При себе 
необходимо иметь паспорт 
и полис.

Лана Васнецова 
newokruga@vm.ru

12 октября 2018 года. Ирина Маленкова с сыном Михаилом проводят время на детской площадке в новом микрорайоне столицы, 
куда они переехали совсем недавно.

РАЗВИТИЕ

Спрос на новостройки 
продолжает расти
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ЦИФРА

миллиарда 400 миллионов 
рублей предусмотрено 
в столичном бюджете 
для ежемесячной выплаты 
московским врачам и мед-
сестрам. Средства решено 
выделить на три года.

32

Старт ноябрьским праздникам дал 
фестиваль городской культуры «Мо-
сква — территория здравого смысла», 
который собрал гостей в саду «Эрми-
таж».  Здесь москвичи могли узнать 
о принципах здорового образа жизни 
в условиях современного мегаполиса.

ЗДОРОВЬЕ

НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ОДНОЙ СТРОКОЙ

Филимонковское: 
10 ноября в библио-
теке № 265 состоится 
программа «Мастер 
языка и слова». Лите-
ратурный вечер будет 
посвящен 200-летию 
со дня рождения 
Ивана Тургенева. Во-
роновское: В вос-
кресной школе откры-
лась выставка картин 
и икон, посвященная 
храму Воскресения 
Христова в поселении 
Вороновское. Экспози-
ция работает до сере-
дины декабря. Ща-
повское: Школьник 
из поселка Курилово 
выиграл межрайон-
ный этап шахматного 
турнира «Московский 
гамбит», который про-
вели в школе № 2057. 
Теперь он представит 
ТиНАО на Окруж-
ном этапе конкурса. 
Краснопахорское: 
В селе Былово 9 но-
ября почтут память 
жертв нацизма. В Доме 
культуры «Юбилей-
ный» покажут фильм 
«Список Шиндлера», 
рассказывающий 
о сожжении узников 
немецких концлаге-
рей. Мосрентген: 
Атлеты из поселения 
заняли первое место 
на соревновани-
ях по спортивному 
ориентированию. Они 
состоялись в лесопарке 
«Кузьминки-Чагино». 
Команда, выступившая 
в категории участ-
ников старше 50 лет, 
показала отличный 
результат. В этой гонке 
принял участие и ис-
полняющий обязанно-
сти директора Центра 
физической культуры 
и спорта «Мосрент-
ген» Олег Шишов. 
Троицк: Отборочный 
тур конкурса талан-
тов «Искра» пройдет 
в Центре «МоСТ». 
К участию пригласили 
жителей от 14 до 30 лет 
в следующих жанрах: 
цирковое, вокальное, 
театральное, хореогра-
фическое творчество. 
Финальный концерт 
и церемония награжде-
ния пройдут в декабре.

По задумке организаторов, разносто-
ронняя программа фестиваля должна 
дать всем участникам знания, вдохнове-
ние и мотивацию к активной и полно-
ценной, прежде всего с точки зрения 
здоровья, жизни в городе. Для гостей 
фестиваля организовали спортивные со-
ревнования, провели беседы и тематиче-
ские мастер-классы. А началось все с об-
учения тактике правильного дыхания. 
Мастер древних практик цигун и тайцзы 
Семен Линецкий объяснил огромную 
пользу дыхательной гимнастики. По его 
словам, если ежедневно выполнять ком-
плекс упражнений, то можно значитель-
но улучшить состояние своего здоровья.  

На другой площадке профессиональ-
ные тренеры рассказывали горо-
жанам о преимуществах занятий 
спортом на свежем воздухе. 
В качестве творческой профилак-
тики деятели искусства провели 
открытый урок популярного се-
годня скетчинга (быстрого рисун-
ка), который эксперты совместили 
с дегустацией ЗОЖ-напитков.   

Самое активное участие в мероприятии 
приняли московские медики. Психоте-
рапевты, ЛОР-врачи и инфекционисты 
рассказали, как оградить себя от вирусов 
и прочих недугов в период осенней хан-
дры и пониженного иммунитета. 
Отдельная лекция была подготовлена 
специально для молодежи. Специалисты 
Московского городского центра профи-
лактики и борьбы со СПИДом проинфор-
мировали о том, как организовать свою 
жизнь таким образом, чтобы не беспо-
коиться и о более опасных, внесезонных 
инфекциях. Таких, как ВИЧ. 
На протяжении объявленного в Москве 
Дня здравого смысла каждый желаю-
щий мог пройти бесплатное и аноним-
ное обследование на ВИЧ-инфекцию 
в специально установленном мобильном 
консультационно-диагностическом ком-
плексе. Более того, специалисты Москов-
ского городского центра профилактики 
и борьбы со СПИДом провели индивиду-
альные консультации. 
В фестивале приняли участие активисты 
московского отделения Всероссийского 
общественного движения «Волонтеры-
медики». 
— Волонтерская деятельность — это 
всегда движение, так же как и жизнь 
города, — отметила региональный ко-
ординатор «Волонтеров-медиков» Дарья 
Белимова. — Мы считаем, что макси-
мальная популяризация достоверной 
информации среди населения, включен-
ность города в решение проблемы рас-
пространения ВИЧ-инфекции и искоре-
нение мифов о ней, поддержка здорового 
образа жизни, а также внимание к себе 
и к собственному здоровью — это и есть 
ответственное движение города. 

Людмила Филатова 
l.fi latova@vm.ru

Врачи рассказали, 
как оградить себя 
от различных 
недугов 

в период осеннего 
понижения 
иммунитета

Фестиваль с особым 
смыслом

3 ноября 2018 года.  
На фестивале «Мо-
сква — территория 
здравого смысла» 
медик Никита 
Смирнов записыва-
ет рекомендации 
по здоровому обра-
зу жизни для Екате-
рины Вакуленко (1). 
Медсестра Ольга 
Сушина приглашает 
пройти экспресс-
тестирование 
на ВИЧ (2). 
Мария Бакла-
нова уже 
проверила 
свое здоро-
вье (3).
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В качестве творческой профилак
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3 ноября 2018 года
На фестивале «Мо-
сква — территория
здравого смысла» 
медик Никита 
Смирнов записыва-
ет рекомендации
по здоровому обра-
зу жизни для Екате
рины Вакуленко (1)
Медсестра Ольга
Сушина приглашае
пройти экспресс-
тестирование 
на ВИЧ (2). 
Мария Бакла-
нова уже 
проверила 
свое здоро-
вье (3).
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Газета поможет решить проблему! 

7 ноября 2018 года. 
Кленовское. Жительница 
деревни Свитино Светлана 
Халявина набирает воду 
из благоустроенного родника. 

Марина Горячева из поселка Коммунар-
ка поселения Сосенское:
На улице Фитаревской в сторону улицы 
Бачуринской установлен дорожный знак 
«Въезд запрещен». Он установлен прямо 
на тротуаре и затрудняет выезд на цен-
тральную дорогу поселка Коммунарка — 
улицу Александры Монаховой. Особенно 
в часы пик, когда дороги и без того 
загружены. Разве такая «уместная» 
установка дорожного знака не является 
нарушением? Можно как-то решить эту 
проблему? 
Отвечает и.о. главы администрации по-
селения Сосенское Татьяна Тараканова:
Уважаемая Марина Станиславовна! 
Дорожный знак 3.1 «Въезд запрещен», 
расположенный по адресу: поселок 
Коммунарка, улица Фитаревская, де-
монтирован.

Елена Сидорова из деревни Свитино по-
селения Кленовское:
Прошу помочь решить вопрос с при-
ведением в порядок территории возле 
родника. Централизованного водопрово-
да у нас нет, поэтому за водой на этот 
родник ходим и мы, местные, и жители 
окрестных населенных пунктов. 
Отвечает глава администрации поселе-
ния Кленовское Алаудин Чигаев:
Уважаемая Елена Ивановна! По вашему 
обращению специалисты облагородили 
территорию вокруг родника, сделали 

удобный деревянный настил, чтобы 
люди могли в любую погоду набрать 
воды, не промочив ноги. Привели в по-
рядок и саму конструкцию родника: 
если раньше она представляла 
собой «кольцо», прикрытое 
алюминиевой заслонкой, 
то сейчас это — полноцен-
ный колодец. Грунтовую 
дорогу к роднику отсыпа-
ли асфальтовой крошкой, 
теперь доехать до него 
можно без проблем. 

«Неуместный» знак 
убрали с тротуара

Иван Богомолов из город-
ского округа Щербинка:
В 3-м подъезде дома № 25 
по улице Пушкинской на две-
рях лестничных клеток 
отсутствуют пружины 
и не работают шпингалеты. 
Все двери — нараспашку, 
и в подъезде очень холодно. 
Отвечает и.о. главы адми-
нистрации городского 
округа Щербинка Александр 
Шутиков:
Уважаемый Иван Сергеевич, 
приносим вам извинения 
за доставленные неудобства. 
По вашему обращению про-
ведены работы по установ-
ке пружин и запирающих 
устройств дверей в подъезде 
вашего дома для соблюдения 
теплового контура. В случае 
возникновения проблем 
можете обращаться в Управ-
ление коммунального хозяй-
ства администрации по номе-
ру (495) 542-81-08.

Сквозняк 
перестал гулять 
по подъезду

Вторая жизнь родника

Виталий Зябликов из де-
ревни Рязаново поселения 
Рязановское:
У нас на дороге прямо перед 
въездом в деревню образова-
лась довольно приличная яма. 
При спуске с горы машины 
на скорости въезжают прямо 
в нее. Очень вероятна си-
туация, что кто-то после 
такого спуска не справится 
с управлением и влетит 
в ограждения, особенно когда 
снова начнутся снегопады 
и гололед.  
Отвечает первый замглавы 
администрации поселения 
Рязановское Валерий Мазур:
Уважаемый Виталий Андрее-
вич! По вашему обращению 
специалисты выполнили 
ямочный ремонт и устра-
нили локальные разруше-
ния дорожного покрытия 
на территории вблизи въезда 
в деревню Рязаново. Теперь 
водители могут не беспоко-
иться за безопасность своих 
пассажиров и сохранность 
автомобиля.

Ровная дорога 
на месте ямы

ЖИТЕЛИ МОГУТ 
НАБРАТЬ ВОДЫ, 
НЕ ПРОМОЧИВ НОГИ

Эльвира Кан из поселка Остафье-
во поселения Рязановское:
Я живу в доме № 2/1 на улице Троиц-
кой, и до сих пор у меня нет ото-
пления. Холод такой, что зуб на зуб 
не попадает. Обращалась в управля-
ющую компанию — никакой реакции.  
Отвечает первый замглавы адми-
нистрации поселения Рязановское 
Валерий Мазур:
Уважаемая Эльвира Ямсоновна! 
Причина отсутствия отопления была 
в том, что житель одной из квартир 
перекрыл все стояки. Сейчас пробле-
ма решена.

Анна Горина из поселения Перво-
майское:
Напротив дома № 73 на улице Лесной 
возле детской площадки стоит 
аварийное дерево. А рядом проходит 
тротуар, ведущий к школе. Если дере-
во упадет (а судя по виду, произойдет 
это скоро), дети могут пострадать. 
Отвечает глава администрации 
поселения Первомайское Михаил 
Мельник:
Уважаемая Анна Анатольевна! 
Комплекс мероприятий по удалению 
аварийного дерева по вашему обра-
щению выполнен.

Тепло вернулось в дом Спилили старое дерево

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)
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ЦИФРА

световых индикаторов уста-
новили на Боровском шоссе 
в поселении Марушкинское. 
Индикаторы заранее пре-
дупредят водителей о при-
ближении к нерегулируемым 
пешеходным переходам.

7

Минус один. Зима 
вступает в права
Если верить прогнозам си-
ноптиков, то осень оконча-
тельно уходит из столицы. 
В эти выходные ожидается 
уже минус один.

Антициклон держался до по-
следнего. Именно благодаря 
ему эта неделя порадовала 
нас солнечными днями. 
Но в четверг над столицей 
начали сгущаться тучи. 
Тем не менее еще в пятницу 
синоптики обещают нам 
плюсовую, хоть и промоз-
глую, погоду. Днем ожидается 
до +3 градусов тепла.
А в ночь на субботу — все, на-
стоящая зима. Минус четыре 
и заморозки. И нет ничего 
удивительного, что в воскре-
сенье днем ожидается всего 
минус один. Самое время 
доставать зимние шапки 
и перчатки. 
Впрочем, снега нам пока 
не обещают, да и солнечные 
дни еще впереди. По прогно-
зам специалистов, именно 
этот ноябрь станет рекорд-
ным по количеству солнеч-
ных дней. Так что депрессия 
нам не грозит. Перезимуем!

Виталий Мезенцев 
newokruga@vm.ru

Новая Москва становится еще 
ближе. С 1 ноября маршрут 
автобуса № 531, курсировав-
шего от станции метро «Те-
плый Стан» до Красной Пахры, 
продлили до поселка Курилово. 
Теперь на этом автобусе можно 
доехать до села Красное, дерев-
ни Шаганино, поселков Щапо-
во и Курилово и многих других 
населенных пунктов ТиНАО. 

Автобус № 531 на «Теплом Стане» в вы-
ходной ждет довольно много людей. Хо-
дит он каждый день. Примерно в 6:30 
сюда прибывает первый автобус, уже 
с пассажирами, из Курилова, а в 23:30 от-
сюда отходит последний. Интервал дви-
жения транспорта — от 25 до 45 минут. 
На остановку приходит обычный москов-
ский автобус. Отправляемся мы в 12:27. 
Салон начинает пустеть примерно через 
полчаса после начала поездки — теперь 
всем хватает мест, и новые пассажиры 
заходят довольно редко. К тому моменту, 
как подъезжаем к Красной Пахре, в сало-
не остается шесть человек. Мы сворачи-

ваем с Калужского шоссе в сторону села 
Красное, и здесь начинается новая часть 
маршрута автобуса № 531.
— Пару лет назад, когда я только пере-
ехала в Щапово, до нас ходили очень удоб-
ные маршрутки — № 1024 и № 1025, — 
рассказывает Анна Васина, жительница 
поселка Щапово. — К сожалению, про-
должалось это недолго: их отменили где-
то через полгода. И вот сейчас открыли 
этот маршрут, и мне снова удобно ездить 
домой. Днем на дорогах почти нет про-
бок, да и людей не так много. От «Тепло-
го Стана» ехать вроде бы далеко, но когда 
едешь с комфортом, расстояния особо не 
замечаешь. 
По новому маршруту мы едем быстро. 
Тут еще есть участки дороги, где прохо-
дят ремонтные работы, но движение ав-
тобуса они особо не тормозят. Новых пас-
сажиров за все время поездки здесь было 
всего двое, и те вышли через три-четыре 
остановки. В полном составе доезжаем 
до Щапова, и здесь выходит ровно поло-
вина пассажиров. До конечной мы про-
должаем ехать втроем.

— Идея продлить этот маршрут — очень 
хорошая, — делится соображениями Ти-
мур Валтаев. — Я работаю в Курилове, 
и раньше, чтобы доехать сюда от «Тепло-
го Стана», мне приходилось сменить два 
автобуса. А теперь я могу ехать спокойно 
напрямую, без пересадок. 
Приезжаем мы в Курилово в 13:57 — до-
рога заняла полтора часа. На конечной 
уже ждут трое человек. Как выяснилось, 
все они поедут по этому маршруту в пер-
вый раз, но уже рады, что такой автобус 
у них в поселке появился. Раньше, гово-
рят они, до метро можно было доехать 
только на 1004-м. Мало того что останов-
ка находится на Варшавском шоссе и до 
нее еще нужно дойти, так и в автобус 
иногда невозможно было сесть — слиш-
ком много народа. 
— Мне из окна видно остановку, поэто-
му могу точно сказать, что ходит этот ав-
тобус часто. И первый всегда приходит 
рано — стоит здесь уже в начале шесто-
го, — говорит Елена Татуйко, жительни-
ца поселка Курилово. — Думаю, на этом 
автобусе многим будет удобно ездить. 
Новый маршрут автобуса № 531 пришел-
ся жителям Новых округов по душе. Еще 
больше населенных пунктов получили 
автобусные рейсы прямо до станций ме-
трополитена и обратно. Транспортное 
сообщение с новыми территориями на-
лаживается. 

Светлана Лобова 
newokruga@vm.ru

Продленный 
маршрут 
пришелся 
пассажирам 
по душе
ТРАНСПОРТ

7 ноября 2018 года. Щаповское. Жительница поселка 
Курилово Наталья Драгунова оценила и продленный 
маршрут (1), и новую табличку на остановке (2).

ЕЩЕ 13 АВТОБУС
НЫХ МАРШРУТА 
ПОЯВЯТСЯ В ДЕКА
БРЕ ЭТОГО ГОДА По данным vm.ru

Каким видом 
транспорта вы больше 
всего пользуетесь? (%)

40
Метро

5
Такси

20
И тем, и тем

25
Наземные виды 
транспорта 

10
Никаким, 
у меня 
машина

1

2
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Прогуливаясь по поселению 
Внуковское, корреспондент 
«Новых округов» обнаружил 
необычное, нарисованное 
от руки объявление. В нем де-
вочка Варвара просит найти ее 
питомца по кличке Лимон.

В детстве каждый из нас о чем-то меч-
тал. Кто-то хотел стать космонавтом. 
И поэтому просил папу сделать картон-
ную ракету, чтобы на ней отправиться 
покорять неизвестные планеты. Кто-то 
желал кукольный домик, который вот-
вот должны подарить на день рождения. 
А маленькая Варвара из поселения Вну-
ковское, чудесное объявление которой 
мы обнаружили, мечтает о маленькой 
собачке. Только, в отличие от многих 
сверстников, она надеется сама найти 
питомца.
Объявление о разыскиваемых собаках 
многие из нас видят почти каждый день. 
Но подобную записку, сделанную ма-
ленькой девочкой, встречаешь на ули-
цах города нечасто. На альбомном листе 
Варвара изобразила песика и попросила 
маму написать над рисунком следую-
щий текст: «Розыск. Пропала собака по 
кличке Лимон. У него пятно около глаза 
и большое на спине. Он очень добрый, 
игривый и маленький. Вознаграждение 
1000 рублей».  

Собака превращается...
Мы решили помочь хозяйке найти пи-
томца. Позвонили по указанному теле-
фону, чтобы попросить фотографию ма-
ленькой игривой собачки и разместить 
ее на страницах «НО». Трубку взяла мама 
девочки — Юлия. И тут выяснилось уди-
вительное! Оказалось, никакой Лимон 
у них в доме не проживает. А разыски-
вают они песика, похожего на главного 
героя мультфильма «Разрешите погулять 
с вашей собакой».
— Варя очень любит четвероногих дру-
зей. Будучи еще совсем маленькой, она 
перегладила всех домашних собачек 
в районе. А посмотрев мультфильм «Ва-
режка», дочка, подобно главной героине, 
зимой выходила на улицу с рукавичкой 
на веревочке. Наши соседи быстро при-
выкли к такому. Поэтому никто не удив-
лялся, — рассказала мама Варвары. 
Теперь девочке шесть лет. И сейчас ее 
сердце покорил маленький Лимон, кото-
рого она хочет найти и по возможности 
забрать домой.  
— Мне понравился этот песик, потому 
что в мультике он был очень хорошим, 
добрым и всех успокаивал. У него очень 
красивые глазки, а сам он пятнистый 
и беленький, — рассказывает Варва-
ра. — Я очень полюбила этого щеночка 
и не смогла забыть его. Поэтому решила 
нарисовать объявления. Я и моя млад-
шая сестра Василиса очень хотим завести 
собаку.  
Всего таких листков больше десяти штук. 
Часть из них Варя нарисовала от руки, 
а другую — попросила родителей отска-
нировать на принтере. 
Расклеивала объявления не сама. Пока 
была в детском саду, дала задание роди-
телям.  

— Мы пообещали Варе помочь с этими 
объявлениями. Поэтому расклеили их по 
пути от дома до детского сада, чтобы по 
дороге она их обязательно увидела. Мы 
с мужем знаем, как это для нее важно. Тем 
более мы пообещали ей помочь, а свое 
слово надо держать, — поделилась Юлия.  

Щеночек, найдись!
О любви Вари к собакам со временем 
узнали многие друзья и соседи по дому. 
И когда Юлии позвонили знакомые, уви-
девшие необычное объявление, то при-

знались, что сразу поняли, кто их нарисо-
вал — главная любительница домашних 
животных.  
За нахождение щенка назначена опре-
деленная сумма — 1000 рублей. Именно 
столько накопила Варя и теперь не пожа-
леет отдать эти деньги на осуществление 
мечты.  Но звонков по поводу маленько-
го Лимона пока не поступило. Варя ждет 
любой весточки от своего мультиплика-
ционного любимца и надеется найти пе-
сика, похожего на него.  
— Все началось с того, что Варя стала 
писать ему письма. Ей уже приходило не-

сколько записок от Лимона. В них он рас-
сказал о своих путешествиях по разным 
странам. Но Варвара заподозрила, что, 
возможно, это написал не он. Теперь она 
ждет любой информации о нахождении 
собачки. Если вдруг похожая все-таки 
отыщется, я уже согласна взять питомца 
домой. Но пока муж не очень хочет. Все-
таки собака — это большая ответствен-
ность, — рассказала Юлия. 

Строгий папа
Мы решили спросить у папы Вари, есть 
ли надежда взять маленького щенка до-
мой в случае нахождения.  
— Если удастся найти похожую собачку, 
конечно, возьмем. Только потом надо 
будет построить дом и переехать, — по-
делился папа Виктор.  
Ну а пока Лимон находится в розыске, 
маленькая Варвара надеется, что ее объ-
явления помогут ей и ее сестре Василисе 
рано или поздно отыскать собачку, кото-
рую, кстати, она бы назвала либо Боби-
ком, либо Милашкой.  
Преподнесут ли такой подарок Варе ее 
родители, пока неизвестно. Надеемся, 
детская мечта девочки когда-нибудь обя-
зательно исполнится. Тем более что для 
ее достижения она сама приложила не-
мало усилий. 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

Варя (1) мечтает о небольшом 
щеночке и в поисках героя 
своих детских грез развесила 
во Внуковском объявление (2).

ДОБРОЕ ДЕЛО

Нашедшему мечту — 
просьба позвонить 

Варя: «Я и моя 
младшая сестра 
Василиса очень 
хотим завести 
себе маленькую 

собачку»
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7 ноября 1941 года враг на-
ходился всего в нескольких 
километрах от столицы, 
и тем не менее на Красной 
площади прошел парад в честь 
24-й годовщины Октябрьской 
революции. Спустя 77 лет вновь 
прошел парад, дабы напомнить 
потомкам о несгибаемости духа 
русской армии даже в самые 
темные времена. В мероприя-
тии приняли участие и кадеты 
из Новой Москвы.

Октябрь 1941 года 

Москва в осадном положении. С 16 октяб-
ря начались эвакуация города и строи-
тельство оборонительных сооружений. 
На кануне 7 ноября Сталин провел за-
седание Московского городского совета 
в вестибюле станции метро «Маяков-
ская», произнес знаменитую речь про 
«скорый разгромом немецкой армии», 
которая транслировалась по радио. На-
чать парад было приказано в восемь 
утра. Подготовка проводилась всю ночь. 
Был приказ зажечь кремлевские звезды 
и убрать маскировку с Мавзолея.  В точ-
ности до секунды на Красной площади 
начался парад, который принял маршал 
Семен Буденный. И... с развернутыми 
знаменами, поднятыми почти до небес 
дулами орудий, под боевые марши шли 
по главной площади страны артиллери-
сты и пехотинцы, зенитчики и моряки. 
А за ними двинулась конница и прошли 
танки Т-34 и КВ-1.

ОПРОС

41-й год — значит, 
это точно было 
во время войны. 
Если я не ошибаюсь, 
это как-то связано 
с Красной Армией, 
мне бабушка недавно 
рассказывала. Воз-
можно, это был парад. 
И люди с него сразу 
на фронт уходили.

«Новые окру-
га» решили вы-
яснить, а знает 
ли современная 
молодежь, по-
чему проводили 
парад 7 ноября 
1941 года? С этим 
вопросом мы 
и вышли на ули-
цы. Многие отве-
ты — удивили.

Я сначала подумала, 
что это День народного 
единства, но нет, он 
был 4 ноября. Не знаю, 
скорее всего, это как-
то связано с войной. 
Может, это дата при-
нятия приказа «Ни шагу 
назад»?

Это день Октябрьской 
революции. Там еще 
какая-то дата была, 
точно сейчас не при-
помню, но именно 
поэтому 4 ноября ее 
празднуют как День на-
родного единства.

Это дата парада 
на Красной площади 
и начала контрна-
ступления в Битве 
под Москвой. Не уве-
рен, в честь чего был 
парад. Неужели 
в честь годовщины 
Октябрьской револю-
ции? Но точно знаю, 
что этот парад имел 
большое значение 
для поднятия мораль-
ного духа армии.

АНАСТАСИЯ 
ЗУЙКОВА
Студентка, 
20 лет

ЕКАТЕРИНА 
СМИРНОВА
Студентка, 
19 лет

ЮЛИЯ 
МАЛЮТИНА
Админи стра тор, 
31 год

РОМАН 
ФЕДОРОВ
Студент,
18 лет

ИСТОРИЯ

— Мне восемь лет было, — тяжело взды-
хает Юрий Кондрашин. — Вокруг пожа-
ры, звуки выстрелов, взрывы, крики... 
Тяжело было, из последних сил мать пы-
талась найти еду и прокормить семью, 
а раненых все больше... И тут Сталин по 
радио. Даже у меня, казалось бы, ребен-

ка, открылось второе дыхание и появи-
лась вера в то, что победим!
Сейчас Юрию 84 года, и парад для него 
не просто дань уважения, а символ сво-
боды, борьбы и несгибаемого духа.

Октябрь 2018 года
77 лет спустя на Красной площади вновь 
парад. В этом году организаторы реши-
ли воспроизвести 20-минутное шествие 
один в один. Для этого в центр Москвы  
были привезены «катюши» и танки Т-34. 
Техника была найдена на московских 
фабриках и отреставрирована специ-
алистами.

Марш 
надежды

7 ноября 2018 года. 
Красная площадь. 
Дмитрий Харатьян 
принял участие 
в параде и спел пес-
ню «Вечный огонь» 
из кинофильма 
«Офицеры» (1). 
Впервые в жизни 
маршем по Красной 
площади прошли 
и кадеты москов-
ских школ (2).

— Найти их в хорошем состоянии слож-
но. Многие части были заменены, — рас-
сказал один из реставраторов Михаил 
Носов, пока я осматривал «катюшу». 
Непосредственные участники марша —  
служащие Российской армии и ученики 
кадетских корпусов. Среди них и кадеты 

из школ ТиНАО. Для ребят это 
волнительный момент, целый 
месяц они проходили подготов-
ку с профессиональными воен-
ными.
— Мы каждый день марширова-
ли и занимались строевой подго-
товкой. Конечно, нам всем очень 
бы хотелось пройти по Красной 
площади, — рассказал кадет, уче-

ник 7-го класса Павел Сазонов. 
Ребята смогли почувствовать всю ответ-
ственность, которая легла на их плечи. 
Марш прошли лучшие из лучших. 
— Мы несколько раз приезжали сюда. Для 
нас это очень важный момент. Большин-
ство из нас в будущем хотят стать про-
фессиональными военными, и была воз-
можность не только пообщаться с ними, 
но и получить советы. Кроме этого, на 
марше поприсутствовали ветераны, ко-
торым хотели сказать спасибо за то, что 
они сделали для страны, — рассказала 
ученица 8-го класса Анна Сахмеева.   

Роман Солдатов
newokruga@vm.ru

ПАРАД 1941 ГОДА 
ПОДАРИЛ НАДЕЖДУ 
И УВЕРЕННОСТЬ В ТОМ, 
ЧТО СТРАНА ПОБЕДИТ
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Создатель храма — Виктор Захаров. За-
служенный архитектор России. Это его 
не первый проект, но самый необычный.
— В начале христианства в первых веках 
не только были катакомбные храмы, но 
и попытки сооружать обители в виде ков-
чега, — говорит Виктор Захаров. — Я по-
считал, что и сейчас этот образ можно во-
плотить в жизнь. Преподобный Серафим 
Саровский говорил: «Жизнь наша есть 
море, Православная Церковь наша — 
корабль, а кормчий — Сам Спаситель». 
Вот как возникла эта идея, — рассказал 
создатель проекта Виктор Захаров, 
который живет прямо напротив 
своего детища.
Территория вокруг пока еще не 
благоустроена, но задумка архитектора 
грандиозная. Напротив корабля будет 
стоять памятник Александру I. С одной 

стороны он — как император, 
а с другой — Федор Кузьмич, 
именно такое имя по легенде 
взял себе самодержец, якобы, 
инсценировав свою смерть. 
Скульптурная композиция — 
символ, напоминание о по-
беде в Отечественной войне 
1812 года.

тор Захаров. За-
России. Это его 

мый необычный.
а в первых веках 
бные храмы, но 

ители в виде ков-
Захаров. — Я по-
образ можно во-
обный Серафим 
изнь наша есть 

ерковь наша —
Сам Спаситель». 
ея, — рассказал 
ор Захаров, 

напротив 

ка еще не 
мка архитектора 

корабля будет 
ндру I. С одной 

— как император, 
Федор Кузьмич, 
 имя по легенде 
одержец, якобы, 
в свою смерть. 
 композиция —

оминание о по-
ственной войне 

Проезжая мимо СНТ «Плеско-
во», что в Михайлово-Ярцев-
ском, создается впечатление, 
что это ничем не примеча-
тельное товарищество с не-
сколькими жилыми домами. 
Но это не так. В поселке стоит 
единственный в мире право-
славный храм-корабль. Кто его 
построил и чем вдохновлялся 
архитектор, выясняли «НО».

Храм Живоначальной 
Троицы — единствен-
ный в мире, выполнен-
ный в форме корабля. 
Строительство его 
велось по новой техно-
логии быстровозводи-
мых зданий и сооруже-
ний, разрабатываемой 
по поручению Патриарха 
Московского и всея Руси 
Кирилла. Сейчас работы 
временно приостанов-
лены.

Справка

ОСНОВНОЙ ОБЪЕМ БЫЛ 
ВЫПОЛНЕН ЗА ГОД, 
А ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ ЗАНЯЛИ 20 ЛЕТ

Святая территория
На территории ТиНАО проходят 
масштабные работы по благоустрой-
ству, реконструкции и строительства 
православных церквей.

Градостроительно-земельная комиссия 
Москвы согласилась с предоставлени-
ем двух земельных участков для строи-
тельства новых храмов. Специалисты 
уже разработали планы объектов. Сум-
марная площадь храмового комплекса 
в поселении Марушкинское составит 
2,4 тысячи квадратных метров, а в посе-
лении Вороновское — 1 тысячу 560 ква-
дратных метров. Сейчас проводится 
конкурс для определения застройщика 
двух объек тов.
Напомним, что на территории ТиНАО 
проходят масштабные работы по стро-
ительству новых храмов и реставрации 
старых объектов, подлежащих ремонту.
В августе 2018 года специалисты провели 
капитальный ремонт храма Вознесения 
Господня в поселении Щаповское.

В Роговском отреставрировали фасад 
храма Живоначальной Троицы в деревне 
Васюнино. На объекте наполовину вос-
становлена роспись и реконструирован 
пол. Теперь там лежит керамогранитная 
плитка. Несмотря на проведение работ, 
храм действует. Службы проходят по рас-
писанию.
Член Комитета Госдумы по транспорту 
и строительству Владимир Ресин отме-
тил, что в Москве ведется большая ра-
бота по приведению храмов в порядок. 
Только в 2017 году отреставрированы 
11 уникальных религиозных объектов. 
Идут работы еще на 56.
Буквально летом 2018 года завершились 
масштабные работы по реставрации церк-
ви Воскресения Христова в поселении 
Воскресенское. Специалисты установили 
новые въездные ворота и отремонтиро-
вали фасад. Внутри объекта также были 
проведены реставрационные работы. 

Роман Солдатов
newokruga@vm.ru

25 марта 2018 года. Московский. Иерей Вадим Попов знает, что эта церковь только времен-
ная, а настоящую, каменную, проектируют.

СТРОИТЕЛЬСТВО

Часы
На время, пока строительство храма 
приостановлено, они отключены.  
Но до отключения они били каждый час 
и по звуковому сопровождению ничуть 
не уступали кремлевским.

Кресты
Покрыты позолотой, как и купола. 
По словам архитектора, самый до-
рогостоящий элемент любого храма. 
Установлены в ряд, от маленького 
к большему.

Чудо 
архитектуры
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Самые необычные храмы 
Несмотря на то что храм-корабль 
в Плескове — единственный в мире, 
на просторах нашей родины есть 
еще много архитектурных чудес. По-
говорим  о трех самых необычных 
православных сооружениях.

Церковь Иконы Божией Матери 
«Неопалимая Купина» в городе 
Дятьково
Храм называли восьмым чудом света, 
потому что весь иконостас создан из хру-
сталя. Здание разрушили в 1929 году, но 
некоторые части его убранства укры-
лись в дятьковском музее. Но в 1990-х 
местные стеклодувы, используя сохра-
нившиеся чертежи 200-летней давно-
сти, восстановили храм.

Церковь Знамения Пресвятой 
Богородицы в Дубровицах
Единственный в России храм, украшен-
ный не куполом, а золотой короной. 
Строительство Знаменской церкви от-

носится к временам, когда усадьбой 
Дубровицы владел воспитатель Петра I 
князь Борис Голицын. Кстати, внутри 
стены были исписаны словами на ла-
тинском языке, позже, по требованию 
митрополита Филарета, их заменили 
церковнославянскими.

Храм-вагон в Нижнем Новгороде
Это временное сооружение: прихожане 
ждут постройки каменной церкви. А на-
чалось все с подарка: Нижегородской 
епархии железнодорожники подарили 
вагон. И епархия решила оборудовать 
его под церковь: вагон зафиксирова-
ли, сделали ступеньки с крыльцом, 
установили купол, крест и 19 декабря 
2005 года, в день памяти святителя Ни-
колая Чудотворца, освятили. И это лишь 
малый список удивительных храмов 
России. Есть еще и церковь, встроенная 
в хрущевку в Нижнем Новгороде.

Роман Солдатов
newokruga@vm.ru

Свет из окна дарит неповторимое сияние иконе у алтаря (1) 
и кресту на стене (2). Фрагмент фрески на дверях при входе 
в храм-корабль (3).

КОМНАТА ДЛЯ БОГОСЛУЖЕНИЙ

Икона у алтаря
Несмотря на то что у иконы есть отдельная подсветка, она 
была установлена прямо за окном для того, чтобы при днев-
ном свете лик Иисуса Христа и ангелов выделялся на общем 
фоне, создавая золотистую ауру как вокруг нее самой, так 
и в качестве отражения на мраморной плитке, подоконниках 
и других элементах в помещении. На стене, ведущей к коло-
кольне, выложен крест из стекла, освещающий комнату.

Иконы
Все иконы, которые 
установлены на фаса-
де здания, выложены 
мозаикой. К ним 
приложили руки зна-
менитые иконописцы 
и художники. Две 
иконы расположены 
за носом, где стоит 
трубящий ангел. Для 
икон установлено от-
дельное освещение 
в виде ламп, которые 
зажигаются вечером 
и создают ощущение 
объема лика. 

Ангел
На носу корабля расположен трубящий 
ангел, аллегорически возвещающий 
победу русского народа над иноземными 
захватчиками, а также напоминающего 
о времени Страшного суда, когда собе-
рутся все народы.
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— Я помню, как недалеко от моего дома, 
в парке 50-летия Октября, от яда, разбро-
санного по лужайкам, пострадали даже 
люди: мужчина и его сын-подросток чуть 
не погибли. Они просто занимались там 
спортом: отжимались на траве, — вспо-
минает владелица пуделиного питомни-
ка Татьяна Голышева.  — Ну, и, конечно, 
несколько собак отравилось насмерть.
Информация о появившихся ядовитых 
минах — напичканных ядом приман-
ках — ежегодно поступает из разных мо-
сковских районов. Не так давно собачни-
ки из Тушина горевали о невосполнимой 
потере своих питомцев. Около десятка 
породистых молодых псов тренировались 
на своей собачьей площадке. Умерли все. 
— Есть больные люди, которым доставля-
ет патологическое удовольствие наблю-
дать за мучениями животных, — делится 
своим жизненным опытом ветеринар 
с 20-летним стажем Илья Семенов. — 
В моей практике была собака с похожей 
клиникой отравления препаратом для 
лечения туберкулеза. Но чтобы быть уве-
ренным в том, что это было именно от-
равление, необходимо проводить токси-
кологическое исследование. Например, 

сковских районов. Не так давно собачни
ки из Тушина горевали о невосполнимой 
потере своих питомцев. Около десятка 
породистых молодых псов тренировались 
на своей собачьей площадке. Умерли все. 
— Есть больные люди, которым доставля-
ет патологическое удовольствие наблю-
дать за мучениями животных, — делится 
своим жизненным опытом ветеринар 
с 20-летним стажем Илья Семенов. — 
В моей практике была собака с похожей 
клиникой отравления препаратом для 
лечения туберкулеза. Но чтобы быть уве-
ренным в том, что это было именно от-
равление, необходимо проводить токси-
кологическое исследование. Например, 

Они называют себя «борца-
ми за городскую экологию», 
но больше известны как дог-
хантеры. Печальной стати-
стики их «успехов» по очистке 
города от бродячих собак не ве-
дет никто. О них вспоминают 
после очередных смертей.

На днях тревожное сообщение о гибе-
ли четвероногого друга поступило из 
микрорайона Солнцево Парк. На про-
гулке в лесопарковой зоне, недалеко от 
апартаментов № 25, хозяйский пес как 
будто чем-то надышался и тем же днем 
слег от тяжелого недуга. В социальных 
сетях тут же появились пугающие пред-
упреждения: догхантеры наступают 
вновь. 
Такие тревоги не удивляют. Достаточно 
ознакомиться с жесткими безапелляци-
онными заявлениями на форуме догхан-
теров. Там черным по белому написано, 
что в «борьбе» их не остановят ни журна-
листы, ни общественники, ни тем более 
власть. Ежегодно мы узнаем о десятках 
новых погибших собаках, в том числе до-
машних и горячо любимых. 

ШКОЛА ВЫЖИВАНИЯ 

МНЕНИЕ

Удивительное это создание — 
человек. Ему было дано свыше 
все: ум и смекалка, чтобы 
придумывать что-то хорошее. 
Ноги и руки, чтобы ходить 
и делать что-то полезное. 
Сердце — чтобы любить. 
Все это можно было бы об-
ратить на позитив и радость. 
А можно было умом и сме-
калкой дойти до создания 
оружия, а руками — научить-
ся убивать.  
А умом дойти до того, как 
можно убийство оправдать... 
Так, легко и непринужденно, 
оправдывают себя догханте-
ры. Они — «чистильщики». 
Борцы за чистоту города.  
Без пяти минут герои, пеку-
щиеся «об Отечестве». 
В способности самооправ-
дания в любой ситуации 
заключено главное отличие 
человека от животного. Напа-
костивший собачонок опуска-
ет голову и хвост и выпраши-
вает прощения, не отрицая 
вины. Человек прощения 
не выпрашивает. Он выпи-

сывает себе индульгенцию, 
подкладывая даже под свои 
преступления красивую про-
кладку. Он же умный!
Фашисты очищали мир 
от тех, кто не соответствовал 
их представлениям о пре-
красном, с помощью газовых 
камер. Им казалось, что пра-
во на убийство выписано им 
свыше, их представлениями 
о чистоте крови. Догхан-
теры сами выписали себе 
право на убийство своими 
представлениями о чистоте 
города. Они разрешили себе 
распоряжаться жизнями 
живых существ, и тут не так 
принципиальна разница — 
это жизнь человека или 
собаки, главное — это право 
на лишение жизни. Такие, 
с позволения сказать, об-
ретенные «функции Бога». 
Не слишком ли?!
Я уверена, что после этой  
колонки получу несколько 
писем. С проклятиями, нена-
вистью. Письма будут ано-
нимными, они боятся подпи-
сываться, трусливые ублюдки, 
вымещающие свою ненависть 
ко всему живому на беззащит-
ных. У них есть ум и смекал-
ка, руки-ноги. Даже сердце. 
Но нет ничего, совсем ничего 
человеческого. 

Е

ОЛЬГА 
КУЗЬМИНА 
Обозреватель

ПРИ 
ЖЕЛАНИИ 
ОПРАВДАТЬ 
МОЖНО ВСЕ. 
НО ТОЛЬКО 
НЕ УБИЙСТВО

Такая неприятная 
на вид косточка может 
приглянуться собаке (1) 
и, главное, приучить 
питомца не брать ниче-
го с земли (2).

судороги, похожие на те, которые сопро-
вождают отравление, могут быть след-
ствием и тяжелой вирусной инфекции. 
Ситуация, когда сразу несколько собак 
способны подхватить одни и те же виру-
сы и в кратчайшие сроки погибнуть, воз-
можна.
Главное, на что советует обращать вни-
мание Илья Юрьевич, так это на состо-
яние здоровья собаки. Чем больше у пи-
томца резервов адаптации, тем больше 
шансов у него выжить и без серьезных 
для здоровья последствий перенести 
опасную напасть — будь то заурядная 
инфекция или опасное отравление. 
— А умельцев синтезировать яды, по-
верьте, у нас хватает. Если человек об-
ладает специальными навыками, это 
и в домашних условиях сделать не слож-
но. Но поднимать панику после каждой 
непонятной для обывателя гибели до-
машнего животного преждевременно, — 
считает Илья Юрьевич. — Потому что 
только токсикологическая экспертиза 
способна дать однозначный и исчерпы-
вающий ответ. 
И все же об отравляющих порошках, 
оставляющих малиновые пятна на снегу, 
бывалые собачники знают не понаслыш-
ке. Куски мяса и колбасы, напичканные 
смертоносными таблетками, котлеты 
с ядовитым наполнением и так называе-
мые вкусняшки заводского производства 
с опасной начинкой запросто могут под-
стерегать на любой тропе, облюбован-
ной друзьями нашими меньшими. Так 
что просто будьте предельно вниматель-
ны, когда выходите на прогулку со своим 
питомцем.

Наталья Науменко 
newokruga@vm.ru

Ветеринар Екатерина Горячева 
говорит, что для того чтобы уберечь 
собаку от  трагедии, нельзя оставлять 
ее без внимания. Намордник поможет 
уберечь от отравленного лакомства 
на улице. Но если животное чем-то 
перекусило помимо хозяйской воли, 
можно попытаться на нюх определить, 
насколько опасен был этот нежелан-
ный завтрак. Хозяину нужно понюхать 

собачью пасть. Яд даст о себе знать 
характерным химическим запахом. 
И в этом случае к ветеринару не-
обходимо обратиться срочно. Яды, 
используемые против крыс, относятся 
к препаратам более замедленного 
действия. Так что шанс выжить есть. 
А в домашней аптечке собачника 
должен быть всегда энтеросгель, 
но не активированный уголь.   

СОВЕТЫ

Опасно для жизни

— Я помню, как недалеко от моего дома, 
в парке 50 летия Октября от яда разброОЛА ВЫЖИВАНИЯ
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10 ноября уже 101-й раз от-
мечается День сотрудников 
органов внутренних дел. «НО» 
выяснили, какие громкие дела 
были раскрыты на территории, 
которые когда-то были Подмо-
сковьем, а сегодня — ТиНАО.

Нас всегда интересуют будни милицио-
неров... простите, полицейских. Кажет-
ся, что их жизнь полна приключений, 
захватывающих погонь и загадок. На-
верное, именно этим можно объяснить 
огромную популярность фильмов и се-
риалов, рассказывающих о расследова-
нии громких дел. Это было и в советское 
время. Достаточно вспомнить «ЗнаТо-
Ков» с неподражаемыми Эльзой Леждей, 
Леонидом Каневским и Георгием Марты-
нюком. Да  сейчас сериалы про «ментов» 
собирают у экранов огромную армию 
зрителей. 
Но на самом деле, конечно, работа поли-
цейских — это очень тяжелый, изматы-
вающий труд. А вспоминать о раскрытых 
делах порой категорически не хочется.
Накануне ведомственного праздника мы 
встретились с бывшим милиционером 
Вячеславом Плотниковым, который 7 но-
ября отметил 68-й день рождения. Он по-
делился воспоминаниями, как раскрыл 
два громких преступления, совершенных 
жителями  тогда еще подмосковного го-
рода Троицка. 

Мужчина желает познакомиться
Ветеран МВД вспоминает, как к ним в от-
дел обратилась местная жительница: 
приехала с курорта и обнаружила, что из 
ее комнаты в коммуналке пропали драго-

ценности. «Это точно сделали соседи», — 
настаивала потерпевшая.
— Начали проверять их, но все они ока-
зались приличными людьми, — расска-
зывает Вячеслав Никитич. — Зато кто-то 
из них упомянул в разговоре, что какое-
то время до отдыха женщина жила вме-
сте с мужчиной, который не был пропи-
сан в квартире. Начали выяснять...
Потерпевшая возмутилась: какое вы име-
ете право лезть в мою личную жизнь?! 
— Он приличный человек, — убеждала 
она следователя. — Служит в штабе Во-
енно-Морского флота, я сама провожала 
его до работы. У нас серьезные отноше-
ния, скоро поженимся… 
Было понятно, что мужчина произвел на 
нее неизгладимое впечатление. Но ми-
лиционеры все же решили поговорить 
с ним и поинтересовались фамилией 
«жениха». 
— Однако она с трудом вспоминала ее 
и даже толком не знала, где он жил до 
этого. По маленьким зацепочкам уда-
лось выйти на него и задержать, — рас-
сказывает Плотников. — Оказалось, 
что он нигде на работал и жил всегда за 
счет женщин. Когда «молодожены» со-
брались на отдых, мужчина сказал, что 
задержится на пару денечков — на рабо-
те остались дела. А когда возлюбленная 
уехала, похитил из комнаты драгоценно-

сти, сдал в скупку и уже на вырученные 
деньги щедро угощал возлюбленную на 
курорте. Оказалось, что шиковали на ее 
же деньги. И при этом с ней не вернул-
ся, сказал, что задержится на пару дней. 
Женщина, не дождавшись свою любовь, 
поняла, что он простой прохиндей. 
А прокололся мошенник на скупке, ука-

БЕЗОПАСНОСТЬ

Праздник 
суровых 
мужчин

зав при сдаче похищенных вещей адрес 
в Троицке, где мы его и задержали.

Убийство на доверии
Вячеслав Никитович вспоминает, как 
в начале восьмидесятых годов прошлого 
века в центре столицы, в квартире в Ап-

текарском переулке, наш-
ли убитую старушку. Соль 
была в том, что трагедия 
произошла в районе, от 
которого депутатом Вер-
ховного Совета избирался 
Генеральный секретарь 
ЦК КПСС Леонид Ильич 

Брежнев. Как можно было оставить не-
раскрытым преступление на такой тер-
ритории? И работа закипела. 
— Жила женщина одна, врагов не име-
ла, — вспоминает Вячеслав Никитич. — 
Но вот выяснили, что ее сын отбывал 
наказание в исправительно-трудовой 
колонии в Кирсановском районе Тамбов-

ской области. Послали меня в команди-
ровку. Поговорил оперативник с уголов-
ником, и тот подтвердил, что незадолго 
до этого освободился его товарищ по не-
счастью и отправился к себе домой в под-
московный город Троицк. 
— Вот и дал сынок убитой адрес своей 
матери дружку, — рассказывает Плотни-
ков. — Обещал, что та накормит, напо-
ит, мол, можно остаться переночевать. 
А еще обещал, что старушка даст денег 
на дорогу. Гадать нечего: все концы вели 
к товарищу, который освободился. 
Выяснилось: бывший заключенный по-
требовал у старушки деньги, и та дала. 
Ну как же! Это же друг ее сына. Но вот 
беда: денег у нее было мало. Мужчина по-
просил еще, но бабуля отказала. 
— Вот вам и преступление... — тяжело 
вздыхает Плотников. — И поверьте о та-
ких не хочется вспоминать. Да в празд-
ник и не нужно!

Андрей Объедков 
newokruga@vm.ru

Буквально на третий день Великой 
Октябрьской революции, 10 ноя-
бря 1917 года, председатель Со-
внаркома Владимир Ленин подпи-
сал Декрет о Рабоче-крестьянской 
милиции в связи с важностью на-
ведения порядка уже в новом го-
сударстве. В 1960-е годы министр 
внутренних дел Николай Щелоков 
для поднятия имиджа советской 
милиции объявил о литературном 
конкурсе МВД на лучшее освеще-
ние работы сотрудников милиции 
и пропаганды работы органов 
внутренних дел.

Справка

10 сентября 2018 года. Москва. Вячеслав Плотников 
готовится отметить сразу два дня рождения: свой 
и полиции (1). В советские времена отношения к милиции 
было другим, нежели сегодня. И простых постовых (2), 
и оперативников искренне уважали. По любому пустяку 
бежали к участковому, а желто-синим машинам (3) всегда 
уступали дорогу.

ТРУД ПОЛИЦЕЙСКИХ 
ЭТО ДАЛЕКО НЕ СЕРИАЛЬ
НЫЕ ПРИКЛЮЧЕНИЯ
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Общаетесь ли вы со своим отцом?
Конечно. Мне с папой очень интересно. 
Мой папа — актер Кирилл Макеенко — 
очень скромный человек. Надеюсь, что 

это качество есть и во мне. Папа прихо-
дит на мои премьеры, делает заме-

чания. Мы большие друзья. Очень 
люблю своих родителей, и это 
не просто слова. 

Вы сами строгий папа?
Бывает. Без строгости нет воспи-

тания. Наверное, только одна моя 
мама умела быть нестрогой, 
но я ее слушался. У дочери 
уже свой характер, и она зна-
ет, за какие ниточки дергать, 
чтобы нами манипулировать. 
Чтобы этого не происходило, 
надо ей объяснять, что мож-
но, а что нельзя. 

Как вы думаете, ваша дочь 
будет артисткой?

Боюсь, что да. Милена очень артистич-
ная девочка. 

Анатолий, у вас были романы 
до брака с актрисой Еленой Дуди-
ной — звездные романы с коллега-
ми по цеху. Какие качества в жен-
щине вы цените?

Со мной и с Еленой произошла история, 
как с Тургеневым и Полиной Виардо. 
Чудо. Как только я увидел Елену, мгно-
венно понял, что пропал. Алгоритма, схе-
мы, плана взаимоотношений нет.

Где вы сейчас снимаетесь?
Очень много фильмов. Назову один — де-
тектив «Шахматная королева», где у меня 
главная роль. Кроме того, сейчас на ка-
нале «ТВ Центр» идет сериал «Одна ложь 
на двоих», который я рекомендую посмо-
треть всем любителям хороших мелодрам. 

Анжелика Заозерская
newokruga@vm.ru

ботать, чтобы и понять Тургенева, и до-
нести его образ до зрителей. 

Тургенев в некоторых сценах 
выглядит как большой ребенок: 
доверчивый, наивный, ведомый. 
Возникает ощущение, что он не-
правильно ведет себя с Полиной 
Виардо — слишком восхищается, 
слишком ревнует, все слишком. 

Пытаюсь передать чувство любви, кото-
рое было у моего героя. Спектакль состо-
ит из сцен как из жизни самого Тургене-
ва, так и сцен из его произведений. Мой 
персонаж любит своих героев, и я это 
пытаюсь показать. Хочется передать его 
энергию доброты, любви, света, неравно-
душия. Безусловно, он был одним из тех, 
кто умел по-настоящему любить — Роди-
ну, женщину, людей и свой язык. 

Анатолий, ваши партнерши в спек-
такле — мама и жена. Как вам 
с ними на одной сцене?

Прекрасно. Поскольку в жизни мы все — 
одни, а на сцене — другие, то другую 
сторону интересно узнать, увидеть 

и сравнить.

Актер Анатолий Руденко вме-
сте со своей семьей — мамой, 
заслуженной актрисой Любо-
вью Руденко, и женой, актри-
сой Еленой Дудиной — сегодня 
гастролирует по городам Рос-
сии со спектаклем «Тургенев. 
Сегодня». А 9 ноября, в день 
200-летия Ивана Сергеевича, 
состоялась премьера киновер-
сии спектакля. Анатолий игра-
ет классика — в разные годы 
его жизни, а его мама — Варва-
ру Петровну Тургеневу. 

Анатолий, вы играете Тургенева. 
Каким человеком он был? Сложно 
воплощать его образ? 

Тургенев — человек с глубокой, широ-
кой душой и невероятной способностью 
и возможностью чувствовать. Но не могу 
сказать, что я прямо нашел зерно роли. 
Не все пока удается. Надо еще много ра-

19 февраля 
2018 года. Москва. 
Анатолий Руденко 
в спектакле «Тур-
генев. Сегодня» 
на сцене Театра 
имени Владимира 
Маяковского.

ПЕРСОНА

Ваша мама далека от героини Вар-
вары Петровны?

Моя мама — Любовь Руденко — сама до-
брота и любовь. Ни разу даже голоса на 
меня не повысила. На сцене мы — Турге-
нев и Варвара Петровна. Мама — боль-
шая актриса, с великой школой Андрея 
Гончарова, и я учусь у нее всему. 

Анатолий, вы представитель слав-
ной актерской династии. Ваши 
родители — артисты, и бабушка — 
актриса Дина Солдатова. Как много 
в вас качеств от мамы?

Я мамин сын. В шутку иногда гово-
рю: «Анатолий Руденко — made 

in Люба Руденко». Все ресурсы, 
которыми располагаю, взяты 
у моей мамы. Пытаюсь исполь-

зовать их максимально. Моя 
мама — самая лучшая на свете. 

Меня воспитывали женщины — мама, 
бабушка, и они действительно меня вос-
питывали. 

Видела, с какой любовю, заботой 
вы встречали на премьере спек-
такля свою бабушку — Дину Сол-
датову. Могу подтвердить, что вы 
очень хороший внук. К сожалению, 
далеко не все артисты так хорошо 
воспитаны, как вы. Многие страда-
ют самовлюбленностью, эгоизмом, 
черствостью.

Каждый артист должен быть немного 
эгоистом, иначе он не состоится. Но меня 
научили распределять баланс между эго-
измом и заботой о других людях. Мне 
просто повезло, что мне смогли объяс-
нить, сколько во мне должно быть эгои-
ста, а сколько — нормального человека. 

Любовь Руденко — народная люби-
мица, и вас тоже любят люди. Как 
завоевать сердце публики?

Путь очень простой — абсолютная ис-
кренность. Артист даже не должен со-
мневаться в том, что публика его умнее. 
Плох тот артист, который думает, что 
зритель — дурак. Но чтобы быть искрен-
ним, нужно играть только те роли, ко-
торые тебя нравятся. Не надо лгать себе 
изначально. В настоящее время я играю 
только то, что хочу. 

Анатолий, как вы реагировали 
в детстве, в юности, когда вас на-
зывали красивым?

Признаюсь, что комплексовал. Были мо-
менты, когда я испытывал дискомфорт, 
когда мне говорили комплименты. Но 
сейчас этого нет. Все, что дает жизнь, при-

нимаю с благодарностью. 

Анатолий 
Руденко: 
Без строгости 
нет воспитания

Общаетесь ли вы со своим отцом?
Конечно. Мне с папой очень интересно. 
Мой папа — актер Кирилл Макеенко — 
очень скромный человек. Надеюсь, что 

это качество есть и во мне. Папа прихо-
дит на мои премьеры, делает заме-

чания. Мы большие друзья. Очень 
люблю своих родителей, и это 
не просто слова. 

Вы сами строгий папа?
Бывает. Без строгости нет воспи-

тания. Наверное, только одна моя 
мама умела быть нестрогой, 
но я ее слушался. У дочери 
уже свой характер, и она зна-
ет, за какие ниточки дергать, 
чтобы нами манипулировать. 
Чтобы этого не происходило, 
надо ей объяснять, что мож-
но, а что нельзя. 

Как вы думаете, ваша дочь 
будет артисткой?

Боюсь, что да. Милена очень артистич-
ная девочка. 

Анатолий, у вас были романы 
до брака с актрисой Еленой Дуди-
ной — звездные романы с коллега-
ми по цеху. Какие качества в жен-
щине вы цените?

Со мной и с Еленой произошла история, 
как с Тургеневым и Полиной Виардо. 
Чудо. Как только я увидел Елену, мгно-
венно понял, что пропал. Алгоритма, схе-
мы, плана взаимоотношений нет.

Где вы сейчас снимаетесь?
Очень много фильмов. Назову один — де-
тектив «Шахматная королева», где у меня 
главная роль. Кроме того, сейчас на ка-
нале «ТВ Центр» идет сериал «Одна ложь 
на двоих», который я рекомендую посмо-
треть всем любителям хороших мелодрам. 

Анжелика Заозерская
newokruga@vm.ru

, ур , д
нести его образ до зрителей. 

Тургенев в некоторых сценах 
выглядит как большой ребенок: 
доверчивый, наивный, ведомый. 
Возникает ощущение, что он не-
правильно ведет себя с Полиной 
Виардо — слишком восхищается, 
слишком ревнует, все слишком. 

Пытаюсь передать чувство любви, кото-
рое было у моего героя. Спектакль состо-
ит из сцен как из жизни самого Тургене-
ва, так и сцен из его произведений. Мой 
персонаж любит своих героев, и я это 
пытаюсь показать. Хочется передать его 
энергию доброты, любви, света, неравно-
душия. Безусловно, он был одним из тех, 
кто умел по-настоящему любить — Роди-
ну, женщину, людей и свой язык. 

Анатолий, ваши партнерши в спек-
такле — мама и жена. Как вам 
с ними на одной сцене?

Прекрасно. Поскольку в жизни мы все —
одни, а на сцене — другие, то другую 
сторону интересно узнать, увидеть 
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меня не повысила. На сцене мы — Турге-
нев и Варвара Петровна. Мама — боль-
шая актриса, с великой школой Андрея 
Гончарова, и я учусь у нее всему. 

Анатолий, вы представитель слав-
ной актерской династии. Ваши 
родители — артисты, и бабушка — 
актриса Дина Солдатова. Как много 
в вас качеств от мамы?

Я мамин сын. В шутку иногда гово-
рю: «Анатолий Руденко — made 

in Люба Руденко». Все ресурсы, 
которыми располагаю, взяты 
у моей мамы. Пытаюсь исполь-

зовать их максимально. Моя 
мама — самая лучшая на свете. 

Меня воспитывали женщины — мама, 
бабушка, и они действительно меня вос-
питывали. 
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завоевать сердце публики?

Путь очень простой — абсолютная ис-
кренность. Артист даже не должен со-
мневаться в том, что публика его умнее. 
Плох тот артист, который думает, что 
зритель — дурак. Но чтобы быть искрен-
ним, нужно играть только те роли, ко-
торые тебя нравятся. Не надо лгать себе 
изначально. В настоящее время я играю 
только то, что хочу. 

Анатолий, как вы реагировали 
в детстве, в юности, когда вас на-
зывали красивым?

Признаюсь, что комплексовал. Были мо-
менты, когда я испытывал дискомфорт, 
когда мне говорили комплименты. Но 
сейчас этого нет. Все, что дает жизнь, при-

нимаю с благодарностью. 

ПЛОХ ТОТ АКТЕР, КОТО
РЫЙ СТАВИТ СЕБЯ ВЫШЕ 
ЗРИТЕЛЯ. ПУБЛИКА 
ВСЕГДА УМНЕЕ!
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18 ноября
Вс / 23:45

18 ноября
Вс / 20:50

16 ноября
Пт / 17:50

17 ноября
Сб / 22:50

Помните красотку Кэти из фильма 
«Д’Артаньян и три мушкетера»? Ту са-
мую, которую так страстно целовал га-
сконец, убегая от гвардейцев кардина-
ла. Роль была эпизодической, но очень 
запоминающейся. Впрочем, настоящую 
известность актрисе принесла картина 
«Мы из джаза», где она сыграла сначала 
Катю, а потом знаменитость Изабеллу. 
Казалось, карьера у девушки начинается 
прекрасно. Ее заметили режиссеры, при-
глашают в свои картины, но после «Мы 
из джаза» она вдруг полностью пропада-
ет с экранов. Почему?
Елена, заболев малярией, оказалась на 
грани жизни и смерти. Болезнь она по-
бедила, но в ее организме произошли 
изменения — актриса поправилась до 
112 килограммов. Ее перестали узнавать 
и, как следствие, перестали приглашать 

на съемки. Наверное, другая отчаялась 
бы и поплыла по течению, но только не 
Елена. Если не снимают ее, то будет сни-
мать она сама! Цыплакова еще в 1980-м 
поступила на режиссерские курсы, что 
дало ей возможность испытать себя в но-
вом качестве.
А в 1988 году на экраны выходит и ее 
первый фильм «Гражданин убегающий». 
Картина произвела впечатление на кри-
тиков, а режиссер Карен Шахназаров 
сразу пригласил ее в свое Творческое 
объединение. А вот народную любовь 
Елене принес сериал, который она сни-
мала несколько лет: «Кармелита: цыган-
ская страсть». 200-серийная лента отня-

ла у режиссера столько сил, что она вновь 
слегла. И кто знает, чем бы это закончи-
лось, если бы рядом не было любимого 
человека. 
О своей личной жизни Цыплакова рас-
сказывать не любит. Со своим третьим 
мужем она познакомилась случайно. 
У ее машины лопнуло колесо. Сама она 
поменять его не смогла бы, но ее увидел 
и остановился рядом Мужчина. Он по-
менял колесо и... навсегда вошел в жизнь 
Елены. Только благодаря ему она сегодня 
живет, снимает, работает и любит.
Сегодня Цыплакова — декан факультета 
кино и телевидения Академии Натальи 
Нестеровой. Она ставит спектакли и сни-
мает фильмы. Да, сериалы. Но это тоже 
серьезная работа, уверена она. В новом 
сериале она также снимается сама. Да 
и играет практически свою жизнь. Нет 
сомнений, что она сделает очередной 
подарок своим зрителям и расскажет 
еще одну удивительную драматическую 
семейную историю, но обязательно со 
счастливым концом.

18 ноября
Вс / 12:20

О СЕМЕЙНОЙ 
ЖИЗНИ РЕЖИССЕР 
РАССКАЗЫВАТЬ 
НЕ ЛЮБИТ

Елена Цыплакова: Лучший доктор — любовь

2 Верник 2

Гостьей программы братьев Верник ста-
ла актриса и директор Театра на Таганке 
Ирина Апексимова (на фото). 
Она рассказывает о своей «многоликой 
карьере», о балетном прошлом, об уроках 
Олега Табакова, о внезапном увольнении 
из Московского Художественного театра, 
об иллюзиях, связанных с завоеванием 
Голливуда... И поделится планами пере-
устройства Таганки. 
Второй гость программы Вячеслав Ев-
лантьев — актер «Студии театрального 
искусства», ученик Сергея Женовача.

«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

Мусорщик

Слава богу, ты пришел!

Девушка с гитарой

Фильм Георгия Шенгелия, снятый по 
одноименной повести Ивана Охло-
быстина, который выступил и соавто-
ром сценария. Алексей Гуськов здесь 
сыграл человека, который днем рабо-
тает простым дворником, а по вече-
рам превращается в респектабельно-
го господина. Все меняется, когда он 
встречает таинственную незнакомку.

Людмила Гурченко играет в этом 
фильме продавщицу музыкального 
магазина, которая мечтает стать ак-
трисой. Но против этого выступает 
директор магазина, который боится 
потерять ценного сотрудника. Одна-
ко неожиданное знакомство с одним 
из покупателей круто меняет жизнь 
девушки.

Обновленный вариант программы. 
Теперь главным судьей проекта стал 
Сергей Светлаков (на фото). По сло-
вам авторов программы, шоу им-
провизаций обязательно пригласит 
к себе и прежних ведущих: Алексан-
дра Цекало и Михаила Шаца.PE
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ГКБ № 17 в Солнцеве приглашает 
на бесплатные консультации:

• 15 ноября с 10:00 до 13:00 врач-
гинеколог Алла Чумакова прове-
дет бесплатный консультативный 
прием о проблемах женского здо-
ровья и их профилактике и при не-
обходимости назначит УЗИ орга-
нов малого таза, молочных желез, 
которое можно будет пройти здесь 
же, в рамках приема. Обязательна 
предварительная регистрация 
по телефону (499) 638-30-17.

• 20 ноября с 10:00 до 12:00 врач-
офтальмолог Марина Дорохова 
проведет лекцию на тему «Со-
хранение здоровья глаз: на какие 
опасные факторы следует обратить 
внимание после 40 лет». Запись 
не требуется.

• 20 ноября в 16:00 лекцию 
«Самое важное о проблемах 
стопы» проводит известный 
травматолог-ортопед, специалист 
по эндопротезированию крупных 
суставов, хирургии стопы и артро-
скопической хирургии, руководи-
тель Центра хирургии стопы Армен 
Петросян. Запись не требуется.

• 28 ноября с 10:00 до 14:00 
врач-эндокринолог высшей 
квалификационной категории 
Яна Бурнашева проводит лекцию 
«Важнейшие аспекты профилак-
тики сахарного диабета». Лекция 
раскроет основные факторы, 
влияющие на возникновение 
заболевания, поможет составить 
индивидуальный план про-
филактических мероприятий. 
Предварительная регистрация 
по телефону (499) 638-30-17.

Адрес ГКБ № 17: Волынская 
ул., 7. При себе необходимо 
иметь паспорт и полис ОМС.

Дни открытых 
дверей 
и лекции-
консультации 
в ГКБ № 17 
в Солнцеве

Сообщение о планируемом изъятии для государственных нужд объектов 
недвижимого имущества, расположенных в зоне строительства линейного 
объекта — участок проектируемой линии метрополитена от проектируемой 
станции «Улица Новаторов» до проектируемой станции «Славянский мир» 
с размещением транспортно-пересадочных узлов.
Цель изъятия для государственных нужд объектов недвижимого имущества — 
освобождение территории планируемого размещения линейного объекта — 
участок проектируемой линии метрополитена от проектируемой станции «Ули-
ца Новаторов» до проектируемой станции «Славянский мир» с размещением 
транспортно-пересадочных узлов.
Работы по строительству осуществляются в соответствии с постановлением 
правительства Москвы от 03.09.2018 № 1029-ПП «Об утверждении проекта пла-
нировки территории линейного объекта — участок проектируемой линии ме-
трополитена от проектируемой станции «Улица Новаторов» до проектируемой 
станции «Славянский мир» с размещением транспортно-пересадочных узлов».
Изъятие и предоставление компенсации за изымаемые объекты недвижимого 
имущества будут происходить в рамках действующего законодательства 
в соответствии со статьями 49, 56.5, 56.8 Земельного кодекса Российской 
Федерации, статьями 279 и 281 Гражданского кодекса Российской Федерации, 

статьями 9–11 и 28 Федерального закона от 05.04.2013 № 43-ФЗ «Об особен-
ностях регулирования отдельных правоотношений в связи с присоединением 
к субъекту Российской Федерации — городу федерального значения Москве 
территорий и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации».
Границы зон планируемого размещения вышеуказанного объекта прилага-
ются.
Заинтересованные лица могут получить информацию о предполагаемом 
изъятии земельных участков и (или) иных объектов недвижимого имущества 
для государственных нужд по телефону:
8 (495) 957-75-00, доб. 55–264
Правообладатели подлежащих изъятию объектов недвижимого имущества, 
права которых не зарегистрированы, могут подать заявления об учете прав 
на объекты недвижимого имущества с приложением копий документов, под-
тверждающих права на указанные объекты недвижимого имущества. Такие 
заявления могут быть направлены заказным письмом с уведомлением о вруче-
нии в Департамент городского имущества города Москвы на имя заместителя 
руководителя Прусакову Наталию Васильевну по адресу: 125993, г. Москва, 
1-й Красногвардейский пр-д, 21, стр. 1.

Сообщение о планируемом изъятии

Капуста по-грузински
Ингредиенты:
Капуста белокочанная — 
1 средний вилок
Свекла сырая — 2–3 шт.
Специи
Соль, вода

Морковь, яблоки, брусника, сладкий красный перчик... чего только не кладут в капусту при за-
солке на зиму. Но, наверное, самым экстравагантным вариантом остается добавление свеклы. Ка-
пуста получается мало того что очень вкусной, так еще и обладает потрясающим цветом и станет 
украшением любого стола — как праздничного, так и повседневного. 
Рецепт этот имеет два названия. Кто-то именует такую капусту «по-грузински», а кто-то — «по-
гурьевски». Впрочем, от того, как вы ее назовете, вкусовые качества не меняются. 

Капусту для засолки лучше 
всего брать после замороз-
ков. Вилок должен быть 
плотным, без повреждений.

Чем крупнее вы нарежете капусту, тем сочнее она в итоге 
получится. Можно даже разрезать только напополам.

У капусты надо обязатель-
но удалить кочерыжки. 
А вот свеклу можно наре-
зать по-разному. И коль-
цами, и полукольцами. 
Маринад готовится очень 
просто. Главное — соблю-
дать пропорции: на один 
литр воды надо брать 
30 граммов соли. Соль — 
крупная.

У вас есть вкусные 
рецепты, которыми 
вы гордитесь? 
Присылайте! Мы 
с удовольствием их 
опубликуем! 
newokruga@vm.ru

Капусту и свеклу сложить 
в одну посуду и добавить 
специи: один-два острых 
перчика чили, головку 
чеснока, черный перец 
и лавровый листик. Все 
залить маринадом, при-
давить гнетом и оставить 
в тепле на пять дней.

Желательно подержать в холоде 
около суток: таким образом вы пре-
кратите процесс брожения. Крас-
ная капуста  подойдет практически 
к любому горячему блюду.
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КУЛИНАРНЫЙ БЛОКНОТ НОВЫХ ОКРУГОВ

Коллекционирование

Авто, запчасти

Частности Реклама

● Автовыкуп дорого! Т. 8 (967) 100-08-00

● Вещи Китай. Т. 8 (916) 993-36-64
● Ткани СССР. Т. 8 (916) 993-36-64
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Овнов ждет неделя ярких впечатлений. 
Одних представителей знака ожидают 
грандиозные свершения в деловой сфе-
ре, других порадуют приятные переме-
ны на личном фронте. 

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Очень благоприятная неделя, обеща-
ющая Львам много приятных событий 
и хороших новостей в разных сферах. Эти 
дни подарят вам выгодные знакомства, 
удачные покупки и встречи с друзьями.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Проводите больше времени с семьей. 
Этот период также подходит для приня-
тия важного решения тем, кто планиру-
ет изменить семейный статус.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
Благоприятный период для покупок, 
встреч с друзьями и родственниками. 
Все самые сложные вопросы, касающие-
ся работы и бизнеса, удастся наилучшим 
образом решить в среду и четверг. 

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Не планируйте на эту неделю важных 
встреч и грандиозных свершений — 
 неожиданные препятствия заставят вас 
поменять свои планы.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
В работе на этой неделе Козероги смогут 
свернуть горы. Но порадует она не толь-
ко «ударников труда»: у одиноких пред-
ставителей этого знака возможно начало 
романа с ярким продолжением.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Удачное время для получения новых зна-
ний и саморазвития, а также для смены 
работы, сферы деятельности или начала 
новых проектов на прежнем месте. 

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
Посвятите больше времени себе люби-
мым — позаботьтесь о своей красоте 
и здоровье, купите для себя что-то. И ухо-
дите из тех ситуаций, где окружающие 
вас используют, не давая ничего взамен.

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Даже если вас что-то не устраивает 
в работе, не стоит менять ее, хватаясь 
за первое предложение. Сейчас для это-
го не лучшее время. Подумайте лучше, 
что пора изменить на личном фронте.

РАК / 22.06–22.07 /
На этой неделе стоит пересмотреть свой 
подход к финансовым тратам — поду-
майте, где они не очень оправданны. 
Также посмотрите, как вы можете при-
умножить свои доходы. 

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Удачный период для крупных приоб-
ретений, в том числе для оформления 
ипотечных сделок и кредитов. Также это 
благоприятное время для проведения 
важных переговоров и встреч.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыбам удастся наконец получить то, 
к чему они долго шли, но никак не могли 
достичь. То, что казалось очень слож-
ным, будет даваться неожиданно легко.

в Скорпионе 
до 22 ноября

растет, в Козероге до 13 ноября, в Водолее
до 16 ноября, в Рыбах до 18 ноября, далее в Овне

полнолуние 
23 ноября, 8:39

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Балык. Бита. Грабли. Эгоизм. Трамп. Эстет. Припев. Дуплет. Рамка. Эльба. Дефолт. Нокиа. Гол. Репа. Птицелов. Бабариха. Нахал. Рака. Сдача. Тай. Пост. Сераскер.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Эпос. Васильева. Арба. Битва. Агрегат. Фора. Капитолий. Трап. Нант. Дно. Боеприпас. Атле. Мэтр. Аверс. Интим. Лак. Клоке. Астма. Вар.СКАНВОРД

стоп-кадр

Знакомьтесь, это кадет Алек-
сандр Крайнов из Московского. 
Возможно, ваш сосед или друг. 
А может, именно вам он пришел 
на помощь днем 17 марта этого 
года, когда 420-й автобус стол-
кнулся с грузовиком на Киев-
ском шоссе. Саша и сам угодил 
в больницу с тяжелыми трав-
мами после страшной аварии, 
но прежде останавливал кровь, 
фиксировал переломы, помо-
гал выбираться пострадавшим 
из покореженного автобуса. 
«Времени не было думать. Нуж-
но было оказывать помощь», — 
говорит Саша. 1 ноября в Совете 
Федерации его наградили меда-
лью «За мужество в спасении». 
Подробности читайте в следую-
щем номере «НО». 

Настоящий 
герой живет 
по соседству
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